

## 100歳おめでとうございます



菊地きよさん（滝野）



小関しんさん（荒砥甲）



菅間貞二さん（中山）

数え年で今年100歳を迎えられる大正5年生まれの4人の方に、町からの賀詞と御祝金が贈られました。「皆さんがこれまで努力してくださったおかげで今日の白鷹町があります。これからも元気で長生きしてください。」とのお祝いの言葉に「ありがとうございます。」と、皆さんにこやかな表情で答えられていました。おめでとうございます。

※今きんさん（鮎貝）が、1月16日にご逝去されました。

### 3個人1団体を表彰

### 町芸術文化協会「新春のつどい」を開催

1月18日、パレス松風で、会員など約100人が参加し町芸術文化協会「新春のつどい」が開催されました。

今年度の活動報告に続き、芸術文化の振興に功績のあった方々の表彰が行われ、会場から大きな拍手が送られました。式典後は、会員同士の交流会が開かれ、互いの活動についてや今後の抱負なども語り合われました。

また、白鷹若柳会、白鷹花柳会、白鷹民謡愛好会、民謡けんこう教室の皆さんにより「白鷹小唄」「白鷹音頭」が披露され、伝統の舞踊を楽しみました。

#### 芸術文化賞

殿岡 亮さん（白鷹金剛会）  
芳賀修助さん（観世流英会）

#### 奨励賞

岡部和子さん  
（民謡けんこう教室）  
県立荒砥高等学校吹奏楽部



県立荒砥高等学校吹奏楽部



岡部和子さん



芳賀修助さん



殿岡 亮さん

### 善意をいただきました

白鷹ロータリークラブ 様

白鷹ロータリークラブ（新野康雄会長）様より、町の発展のために使ってほしいと5万円を寄付いただきました。これからのまちづくりのために有効に使わせていただきます。ありがとうございました。

齋藤 邦 様（新潟市在住）

新潟市にお住まいの齋藤様より5万円を寄付いただきました。

齋藤様は、幼少の頃に鮎貝の内町に住んでおられ、ふるさとを懐かしんで、白鷹町の子どもたちのために使ってほしいと寄付いただいたものです。

子どもたちの健やかな成長を願い大切にに使わせていただきます。ありがとうございました。